

**VICENTE
CARREÑO**


El Niño tira siempre de este carro

El Atlético vive del Niño, de sus goles, de sus genialidades, de sus aciertos y sus desaciertos. Cuando está inspirado, el equipo vuela y se dispara; si le frenan, el Atlético se atranca y no encuentra huecos. Y no tiene gol. Y todos le buscan y se desesperan. Por eso los equipos rivales se plantean el mismo objetivo cuando se miden con el Atlético: frenar a Torres. Como sea. Por las

buenas o por las malas. Le dan más patadas que a nadie, pero sigue y sigue, y se faja una y otra vez. Anoche, frente al Athletic, salió con ganas, parecía su día, su primera arrancada causó pánico entre la defensa vasca porque se metió hasta la raya pero no encontró a quien darle la pelota. Luego el Athletic tejió su tela de araña y allí se enredó el Niño Torres y se atascó el equipo.

Yeso que Marqués entró al campo para sustituir a Kezman con la lucecita encendida. Y trajo frescura y fútbol. Ni por esas. El Atlético dominó en el segundo tiempo, tuvo el balón, Gabi apareció más y mejor que en otros partidos. Pero el Athletic cerraba todos las vías. La única esperanza, como siempre, era una aparición del Niño. Y ocurrió. Él, cómo no, fue quien provocó la falta de la

que saldría el gol. Gabi la sacó y entre la muralla de defensores surgió el Niño y colocó un cabezazo marca de la casa. Y tres puntos, y Europa a seis, demasiado lejos todavía. Y es que este Atlético vive de su 9, al que tantas veces se niega el pan y la sal, pero que es quien tira siempre del carro. Y que ayer se regaló un golazo para celebrar su partido doscientos. Este sí se lo merece. Felicidades, crack.

Cerezo

“Necesitábamos estos puntos”

“El Atlético necesitaba estos tres puntos, pero ha sido un partido en el que pasamos muchos nervios, ha sido muy tenso. Son tres puntos que, quizá en otros merecimos ganarlos y no lo hicimos, pero en este partido que, quizá no jugamos tan bien como en otros, sí los sumamos. El equipo tiene mucha ansiedad por ganar los partidos, por marcar pronto, por llegar a Europa, y eso se refleja en el terreno de juego”. —F.J.D.

Iraola

“No hace falta manifestarse”

“El línea ha visto el agrón claro. El árbitro no sabía si dentro o fuera, ha tenido que ver cómo me estiraban de la camiseta. El penalti de Llorente ha sido muy claro. Para quejarse de los arbitrajes no hace falta organizar una manifestación. De nada sirve quejarse, hay que mirar adelante, y nosotros debemos pensar ya en el Valencia. Es cierto que me he acercado a Undiano al terminar el encuentro, pero se queda para mí lo que le haya podido decir”. —J. V.

Torres

“Este club exige estar más arriba”

“Cumplía 200 partidos con el Atlético y lo quería celebrar bien, con la afición... Me acuerdo de Miguel Pérez y su familia y hay que disfrutar de esta victoria. El equipo ha sacado su orgullo y tenemos que estar más arriba de lo que estamos porque nuestro club lo exige. Los jugadores han sacado su orgullo y todos quieren demostrar que están capacitados para seguir aquí el próximo año. Esto hay que demostrarlo en el campo”.

REPORTAJE GRÁFICO:
ALEJANDRO GONZÁLEZ, JUAN FLOR Y PEPE ANDRÉS.

GABI DIO EL PASE Y EL NIÑO MARCÓ DE CABEZA



10 Torres decidió en su partido número 200

■ **Minuto 81.** Era el partido número 200 de Torres con la rojiblanca y si alguien tenía que decantar el partido ante el Athletic, ese tenía que ser el Niño. Cuando el partido parecía condenado al empate a cero, Gabi lanzó con elegancia una falta, el

balón quedó colgado en el área y ahí apareció la cabeza de Torres que, con un magnífico testarazo, superó a Lafuente y marcó el gol rojiblanco. Todos los jugadores, conscientes de la importancia de los tres puntos, lo celebraron en piña.

